

El aparcamiento de San Juan se abre hoy a mediodía.

Escrito por Administrator
Jueves, 22 de Diciembre de 2011 23:12 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el jueves 22 de Diciembre de 2011.

IRUN

[El aparcamiento de San Juan se abre hoy a mediodía](#)

La planta en rotación y la de residentes están ya disponibles

22.12.11 - 02:01 -

M. A. I. [IRUN.](#)

El nuevo aparcamiento en rotación y para residentes de la Plaza de San Juan se abrirá hoy, a partir de las doce del mediodía, según anunció ayer la empresa Empark, adjudicataria de la gestión del nuevo parking. Tanto los residentes que ya han formalizado la adquisición de su plaza en la planta -3, como los usuarios de las más de 200 plazas de rotación situadas en la -2 podrán empezar desde hoy a hacer uso del parking.

El nuevo aparcamiento estará abierto las 24 horas del día y dispondrá de diferentes abonos diurnos, nocturnos y mensuales para todos los interesados. El precio para la planta -2 de aparcamiento en rotación será de 2 euros por hora, como referencia, ya que la tarificación se aplica, según marca la ley, por minutos.

Obra en superficie

Aunque el aparcamiento subterráneo está totalmente terminado, las obras de la plaza de San Juan continúan en superficie. Actualmente, se está rematando la urbanización de la nueva plaza y colocando la pérgola que rodeará en parte el gran hueco central. La fecha estimada para la finalización de los trabajos en la parte exterior apunta a mediados o finales de enero. A pesar de que las obras en superficie no están totalmente terminadas, la plaza de San Juan puede utilizarse ya para las actividades navideñas que se celebrarán en la calle. Es el caso del Festival de Canto de Olentzero y Villancicos, que recupera su escenario habitual el día 24, a partir de las 19.00 horas.

En cuanto al edificio de la 'visera', su derribo se retrasa hasta finales de febrero o principios de marzo del año que viene.